
Lettre	  ouverte	  aux	  conseillers	  municipaux	  de	  POMMERIEUX	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Mesdames,	  Mesdemoiselles,	  Messieurs,	  

Par	  lettre	  ouverte	  de	  mai	  2010,	  je	  vous	  ai	  fait	  part	  des	  difficultés	  rencontrées	  au	  sein	  de	  l’équipe	  municipale,	  
depuis	  rien	  n’a	  changé.	  
	  
Je	  vous	  ai	  démontré	  que	  des	  études	  approfondies	  des	  dossiers	  sont	  garantes	  de	  bonnes	  réalisations	  
techniques	  et	  financières	  pour	  le	  bien	  de	  la	  commune	  (périscolaire,	  enfouissement	  des	  réseaux	  à	  la	  gare,	  vente	  
du	  terrain	  soumis	  à	  fouilles	  archéologiques).	  Dans	  cet	  esprit,	  j’ai	  réalisé	  un	  document	  de	  trois	  pages	  en	  
septembre	  2010	  abordant	  :	  les	  moyens	  de	  financement	  des	  travaux	  et	  équipements	  de	  la	  commune	  (sans	  
augmenter	  les	  impôts),	  différentes	  options	  pour	  les	  terrains	  concernés	  par	  le	  PLU,	  des	  pistes	  de	  réflexions	  à	  
mener	  avec	  Sillegny,	  des	  mises	  en	  garde	  sur	  des	  éventuelles	  échanges	  de	  terrains.	  
	  
	  Monsieur	  le	  Maire,	  pour	  je	  ne	  sais	  quelles	  obscures	  raisons,	  n’a	  pas	  voulu,	  malgré	  mes	  demandes	  réitérées	  et	  
insistantes,	  réunir	  une	  commission	  ou	  l’ensemble	  des	  conseillers,	  pour	  étudier,	  à	  partir	  de	  ce	  document,	  les	  
meilleures	  options	  pour	  la	  commune.	  	  
	  
A	  contrario	  il	  a	  mené	  à	  mon	  égard	  une	  campagne	  de	  dénigrement,	  comme	  à	  son	  habitude	  quand	  une	  
personne	  ose	  avoir	  des	  idées	  différentes	  des	  siennes	  et	  tente	  de	  les	  exposer.	  Vous	  n’avez	  pas	  réagi	  et	  vous	  
avez	  voté,	  pour	  la	  plupart,	  	  les	  décisions	  sans	  en	  avoir	  toutes	  les	  données	  et	  donc	  la	  pleine	  connaissance	  
	  
Les	  pratiques	  du	  débat	  démocratique	  lui	  sont	  étrangères,	  des	  membres	  de	  l’ancienne	  équipe	  en	  témoignent	  
aussi,	  rien	  n’a	  changé	  !	  
	  
De	  plus,	  je	  suis	  en	  désaccord	  sur	  des	  comportements,	  des	  valeurs	  humaines	  et	  éthiques	  du	  Maire.	  
(Notamment	  envers	  certaines	  personnes,	  le	  foyer	  des	  jeunes,	  les	  frais	  d’impressions	  du	  Pom-‐Com	  et	  divers	  
documents,	  la	  non	  transparence	  sur	  certains	  dossiers,	  l’absence	  presque	  totale	  de	  travail	  en	  équipe,	  etc.).	  
	  
J’ai	  tenté	  à	  plusieurs	  reprises	  d’influer	  sur	  ces	  choses,	  le	  dialogue	  est	  très	  difficile,	  voir	  impossible,	  rien	  	  
n’évolue.	  
	  
Je	  me	  suis	  porté	  candidat	  aux	  élections	  pour	  servir	  et	  apporter	  mes	  compétences	  pour	  le	  bien	  de	  Pommérieux,	  
non	  pour	  avoir	  titres	  ou	  reconnaissance.	  	  
	  
Je	  considère	  ne	  pas	  pouvoir	  remplir	  correctement	  mon	  mandat	  dans	  la	  sérénité,	  avoir	  des	  échanges	  fructueux,	  
mener	  de	  vraies	  réflexions,	  travailler	  avec	  méthode	  et	  désintérêt,	  tout	  ceci	  dans	  un	  respect	  mutuel.	  	  
	  
Je	  ne	  souhaite,	  ne	  pas	  être	  associé	  à	  certaines	  pratiques	  ou	  décisions	  non	  étudiées	  de	  façon	  approfondie,	  
lourdes	  de	  conséquence	  pour	  l’avenir	  de	  Pommérieux.	  
	  
Pour	  toutes	  ces	  raisons,	  j’ai	  démissionné	  du	  poste	  de	  premier	  adjoint	  et	  du	  poste	  de	  conseiller	  municipal.	  
J’affirme	  que	  ma	  démission	  n’a	  pas	  pour	  origine	  les	  dernières	  orientations	  du	  PLU,	  les	  différents,	  comme	  
peuvent	  en	  attester	  les	  écrits,	  y	  sont	  antérieurs.	  	  
	  
Bonne	  chance	  à	  la	  commune	  de	  Pommérieux.	  
	  
	  Cordialement.	  
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